
 正直今回一番面白く感じたのはこの時間でした。IVUS の基本から始まり読影まで勉強さ

せていただきました。症例が提示され其れについて所見を述べるというスタイルでありま

した。普段は多分こういう所見だろうと頭にはうかべてはいるもののやはり声にだすとで

は大違いであり IVUS コメンテーターのように喋りながら上級医に確認していただきながら

進めていくよう心がけようと感じました。症例はそれこそ様々なものを集めていただき大

変勉強になりました。大雑把に把握すればいいものから細かく見なけれ気づかなそうなも

のまで登場し是非 DVD 化していただきたいところです。第 2 回 PCI フェローコース以降は

是非ミニグループディスカッションの時間を多くとっていただきたいと思います。 


